DerWesten - 26.07.2009

http://www.derwesten.de/nachrichten/nachrichten/staedte/balve/2009/7/26/news-127260296/detail.html

Schützenfest Volkringhausen

Seit 25 Jahren in enger Freudschaft verbunden

Balve, 26.07.2009, Stefan Scherer

Volkringhausen. "Amicitia" Garbeck zieht von Balve nach Volkringhausen" titelte diese Zeitung im Jahr 1984. Damals ahnte noch niemand, dass daraus nicht nur eine musikalische Partnerschaft, sondern eine enge Freundschaft zwischen der St.-Hubertus-Bruderschaft und dem Musikverein erblühen sollte.



Brudermeister Stephan Neuhaus danke dem Chef der Amicitia, Reinhold Biehs. Foto: Stefan Scherer

Gestern Nachmittag dankten die Schützen ihren langjährigen Stimmungsgaranten für die vielen fantastischen gemeinsamen Jahre. Brudermeister Stephan Neuhaus ließ das Vierteljahrhundert der Kooperation noch einmal Revue passieren. "Es ist so viel passiert und wir durften manch schöne Stunde mit Euch erleben. Schützenmessen, Ständchen, das Vogelschießen oder die Feiern in der Halle — ihr ward stets eine Bereicherung. Nicht zuletzt beim Rudern zu "Aloah heja he" haben sich einige schon wunde Hintern in der Schützenhalle geholt."

Einige der Musiker haben sogar in den vergangenen 25 Jahren auf jedem Schützenfest gespielt. Allen

voran der erste Vorsitzende des Musikvereins "Amicita" 1796 Garbeck, Reinhold Biehs. Er nahm auch die Urkunde und eine Spende für die Jugendabteilung der Garbecker Musiker entgegen. Zudem lud Stephan Neuhaus die "Amicitia" für den Herbst zu einer öffentlichen Probe mit Umtrunk nach Volkringhausen ein.

Dann kam etwas, was die Musiker des Garbecker Musikverins selten erleben, denn diesmal waren es nicht sie die spielten, sondern das Trommlerkorps Eisborn, das ihnen ein Ständchen zum Jubiläum brachte. Danach stießen alle auf noch viele gemeisame Jahre an.

1 von 1 27.07.2009 02:23